

POLSEK

Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Silaturahmi Kepada Tokoh Agama

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Nov 8, 2023 - 10:21



Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Silaturahmi Kepada Tokoh Agama

Selasa, 7 November 2023, menjadi momen penting ketika AIPDA SUTRISNO.S.Pd, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, dan SERTU AM. ABUN, Babinsa, turun ke lapangan. Keduanya berkumpul di Kp. Babakanbandung Rt

01/06, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, untuk menjalankan kegiatan anjangsana bersama warga masyarakat.

Kegiatan tersebut tidak hanya sekedar pertemuan rutin, melainkan sebuah upaya nyata dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Dalam pertemuan akrab ini, Bhabinkamtibmas dan Babinsa memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga.

Pertama, mereka mengajak warga untuk secara aktif terlibat dalam patroli malam di Pos Satkamling, sebagai langkah bersama menjaga situasi kamtibmas di Desa Wangunreja. Kebersihan lingkungan dan rumah juga menjadi sorotan, di mana masyarakat dihimbau untuk menjaga kebersihan dengan baik.

Tidak hanya itu, warga juga diingatkan tentang pentingnya waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan, pencurian kendaraan bermotor, dan pencurian dengan pemberatan. Himbauan sederhana seperti parkir kendaraan di tempat yang aman dan penggunaan kunci ganda dapat menjadi langkah preventif.

Pentingnya tidak mudah terprovokasi oleh berita palsu atau hoaks, terutama terkait dengan Pemilu tahun 2024, juga menjadi salah satu poin penting dalam pertemuan ini. Masyarakat diingatkan untuk selalu mengonfirmasi informasi sebelum menyebarkannya, menghindari penyebaran informasi palsu yang dapat memicu ketegangan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas dan Babinsa turut menyampaikan Program Kapolres Sukabumi AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan inisiatif "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG." Inisiatif ini berfokus pada prinsip-prinsip agamis, aman, disiplin, empati, dialogis, efektif, dan efisien, serta mendukung penerimaan curhatan, saran, dan informasi dari warga untuk meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Seluruh kegiatan berlangsung dengan aman, lancar, dan menciptakan kondisi yang kondusif di Desa Wangunreja. Upaya Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam menjalin komunikasi yang erat dengan warga menjadi langkah penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Semoga kebaikan ini terus berlanjut dalam memperkuat kedekatan antara pihak berwenang dan masyarakat.